



<http://www.lecodef.org>

Communiqué de presse

« Signer massivement... »

La pétition du Codef disponible à la signature à la mairie de Montceau.

Suite à nos demandes auprès de Madame Jarrot, Monsieur Dumont directeur général des services vient de nous informer que « la pétition est à l'accueil de la mairie et de l'ex-tribunal et qu'un message d'encouragement pour venir la signer a été inscrit sur les panneaux d'affichage de la ville depuis lundi. »

Le Codef prend acte de cet engagement de la ville et appelle la population à venir signer massivement pour exiger la pérennité de l'offre de soins de notre Centre Hospitalier.

La démarche est urgente car le Copermo doit prendre sa décision en décembre.

Le 16 Novembre 2017